

Alejo Apraiz Contardo,
presidente Asociación de Víctimas de Violencia
Rural AVVRU Araucanía.



La virtud de escuchar

Los seres humanos estamos dotados de dos oídos y una boca, sentenciando que debemos escuchar, más de lo que hablamos. Es válida la reflexión cuando analizamos los episodios políticos acontecidos recientemente en nuestro país, tanto por los resultados

Las víctimas de violencia rural en la Macrozona sur, pese a la dura realidad que enfrentamos seguimos siendo ignoradas, al igual que otros sectores del territorio nacional que claman por seguridad.

siendo ignoradas, al igual que otros sectores del territorio nacional que claman por seguridad, desgraciada-

del Plebiscito como en el cambio de gabinete, el análisis posterior del Presidente Boric apunta a la necesidad de escuchar más a la gente.

No obstante, las víctimas de violencia rural en la Macrozona sur, pese a la dura realidad que enfrentamos seguimos

mente con el sensible registro de víctimas fatales ante la tardanza de respuestas.

Las familias de las regiones del Biobío, La Araucanía y Los Ríos, afectadas por el terrorismo, necesitan atención preferente, como también avanzar el trámite legislativo de la ley de reparación a víctimas, propuesta que desde la AVVRU, junto a la Multigremial Nacional y un grupo de expertos, hemos trabajado meses en su elaboración, como al mismo tiempo es urgente estudiar y llevar adelante la aplicación de los Estados de Excepción de manera más completa y extendida.

La contundente respuesta ciudadana con el rechazo a la propuesta de una nueva constitución, hace sentido a las víctimas ya que el documento no contenía propuestas tan relevantes como una condena constitucional al terrorismo, mantención del Estado de Excepción, creación de la defensoría de las víctimas o la reparación a víctimas del terrorismo, olvidando los ahora exconstituyentes, que fueron mandatados para construir una Carta Magna que uniera a Chile.

Es de esperar que el Presidente Boric y las autoridades de Gobierno de una vez visiten nuestra región y se haga realidad la virtud de escuchar.